



MUY CLARO fue el magistrado **Reyes Rodríguez** al asumir la presidencia del **Tribunal Electoral** cuando habló de la necesidad de apagar las presiones externas y fortalecer la autonomía de ese organismo con una reforma profunda.

MÁS ALLÁ del raspón a su compañero **José Luis "El Magistrado Billetes" Vargas**, quien se ganó la fama de operar en favor de **Morena** y sus aliados, todo indica que el mensaje tenía como destinatario al inquilino de **Palacio Nacional**, quien ha traído en la mira a los magistrados durante meses.

YA SE VERÁ si Rodríguez, quien fue elegido para un periodo de tres años, logra su objetivo de reformar desde adentro al Trife antes de que la reforma política que se busca imponer desde la **Presidencia** termine por desmantelarlo.

• • •

PARA NADA es una blanca palomita, al contrario, pero vaya que al presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Rubén Moreira**, le tocó ayer sentir lo que duele recibir un descotón en la mañanera.

APENAS va llegando a San Lázaro y **Andrés Manuel López Obrador** ya acusó al también coordinador de la fracción del **PRI** de haber sido beneficiario del pago de "viáticos" por parte del tristemente ilustre empresario **Alonso Ancira**.

Y CON ESO de que en su nuevo libro "A la mitad del camino" el Presidente deja ver que su relación con **Donald Trump** era bastante mejor de lo que aparentaba, hay quienes se preguntan si no le aprendió al ex mandatario de **EU** esas tácticas de "negociación" que comienzan por ablandar al adversario a base de golpes mediáticos.

• • •

CUENTAN que en el estacionamiento de la **Secretaría de Salud** hay una camioneta plateada y grandota de esas que tienen nombre de pueblo nativo norteamericano que lleva dos semanas parada en el cajón número 19.

Y A VARIOS les llamó la atención el hecho, pues dicen que era el vehículo que usaba el subsecretario **Hugo López-Gatell**, a quien, desde entonces, han visto a bordo de un auto también color plata, pero que es un sedán de gama baja.

DE AHÍ que hay quienes se preguntan si al doctor le tocó la austeridad republicana, si nada más quiere aparentarla o si de plano sus bonos han bajado tanto que ya no le alcanza ni para que le asignen una camioneta.

• • •

SI EL **PAN** en el **Senado** quiere espantar a los votantes del centro político, va por muy buen camino. Mal cálculo hizo **Julen Rementería** al recibir al líder de **VOX**, el partido de ultraderecha en **España, Santiago Abascal**. MUY POCOS votos le sumará al **PAN** –y le restará varios– tomarse la foto con el heredero del fascismo español y vaya que ese acto con la versión contemporánea del franquismo es un regalo con moño para **Morena** y la **4T**.

